

Nick Jonas, que padece diabetes, se implica en la investigación de esta enfermedad

Hasta las estrellas de la música más poderosas tienen su corazoncito y más cuando se trata de apoyar una causa que les toca muy de cerca. Los Jonas Brothers son unos auténticos ídolos de masas juveniles y por eso su imagen llega a todos los rincones del mundo. Seguramente eso es lo que volverá a ocurrir ahora ya que, al margen de la promoción de su nuevo trabajo, Nick ha decidido **volcarse de lleno en el apoyo a los enfermos de diabetes**.

Protagoniza la campaña *Bayer Diabetes Care*, una iniciativa con la que espera poder ayudar a los más de 150.000 jóvenes que viven con esta dolencia en Estados Unidos. El artista visitó además la Casa Blanca donde se reunió con representantes de la investigación en este campo y con el senador Frank Lautenberg, que alabaron su implicación. En este caso **Nick conoce en primera persona lo que supone vivir con esta dolencia**, ya que en 2007 confesó que padecía el tipo uno de diabetes: "Cuando me dieron el diagnóstico pensé que podría morir. Tuve un bajón emocional debido a que no tenía realmente idea de qué se trataba la enfermedad. Me pregunté ¿por qué a mí? Después me respondí a mí mismo... por qué no a mí. Luego me di cuenta de que **podía ayudar a otros chicos con diabetes**".

Además de vender millones de discos, los **Jonas Brothers** han aprovechado su popularidad para crear la fundación **Change for the Children**, que se ocupa de ayudar a los niños menos favorecidos y enfermos. Actualmente están volcados en el lanzamiento de su nuevo CD, *Lines, Vines and Trying Times*.